

木林泉庄

第 12 号
H. 4. 12. 1

・・・はやくきてくたされ。
あります。にし(西)さ
いしょ(一生)のたのみで。
むいてわ。おか(拝)み。

英 職員のシカの手紙（複写）を求めて、野世記念館がある。たまたま旅行を機に訪ねた折、野苗代湖の湖畔に、野口

母の手紙

庄司善男

をいたしました。べん京（勉強）なほでもきりかない。

「おまایの。し世（出世）にわ。みなたまけました。わた
しもよろこんでをりまする。

なかた（中田）のかんのんさ
まに。さまに（重複）。ねん

(毎年) よこもり(夜籠り)

をりますか。おまいか。きた
ならば。もしわけかけてきま
しよ。はるになるト。みな
ほかいド（北海道）に、いて
しまいます。わたしも、ここ
ろぼそくあります。ドかは
やく。きてくださいれ。・・・

・・・はやくきてくたされ。
いしょ（一生）のたのみで。
あります。にし（西）さ
むいてわ。おか（拝）み。
ひがし（東）さ むいてわ
おかげ。しております。 き
た（北）さ むいてわ おか
み おりあります。みなみに
み おかげあります。みなみに

・・・なにおわすれても。これ
わすれません。・・・
はやくきてくたされ。いつく
るト、おせて（教えて）くた
され。これのへんち（返事
まちておりまする。ねても
ねむられません』

（前頁より）

抜いていたといふ。
「志を得ざれば、再びこの地
を踏まず」

と刻まれていた。
一度は訪ねても、
記念館であろう。
価値ある

森泉莊一〇周年記念事業

（観音曰像建立決まる）

○ 藏書寄稿（その1）○

森泉莊職員として思うこと

三浦馨

皆さんも知つておられるよう
に、私どもの職場は、自分
で自分の事ができない、いわ
ゆる介護を必要とし、家庭に
おいて介護を充分に受けれる事
ができない老人に対し、家庭
に代わつて介護を行う施設で
す。

「家庭と施設とのつながり」

一步でも家庭に近づきたい施設に入ついても、家庭に居る時と同じ環境で、生活させたい。幸いにも森泉荘は、恵まれた環境にある事は言うまでもありません。広々とした庭園池には、色とりどりの鯉が、見る人の心を楽しませ、桜や葡萄、柿の木々が季節の移り



全体の高さ
地面より台座まで
一二・五尺 (三・八m)
四・五尺まで
八尺 (二・一m)
・〇の高さ (二・四m)
八尺 (二・四m)
・〇の高さ (二・四m)
八尺 (二・四m)

平成五年四月一日をもちま
泉荘も、特別養護老人ホーム森
業の第一〇周年を記念する事
合が共三・八m)の観音像を建立
わしたしまして、外
森の泉の健荘ことなりました。
せの利用者、地域のかた
て、心と幸せを祈念し、
よりどころと、

下さいまして、利用者ご家族の皆様、地域の皆様、関係各機関、団体の皆様におかれまして、ご賛同、ご協力願えれば、幸いです。

台座の大きさ
六尺×六尺、
（一・八m×一・八m）

も言われました。私は老人の世話をするとおりました。交換や入浴介助、その他の身の廻事の世話をすればよいと思つておられました。自分で思つておられるより大変である事を知らされました。初めは慣れないせいもありました。今は少しこれも慣れました。今は、少し利用者の方々に、みんな仲良くなっています。また、良い人には、頑張つています。

校の「ふれあい体験学習」が本年も実施され、森泉荘にも約六十名の一年生が、クラス毎に三班に別れて、お年寄りとのふれあいの時間を持つた。『ふれあい体験学習』の学習目標には、「さまざまの人々との出会いを通して、郷土に対する学習を深める。』とある。その中で、老人施設でのボ

ふれあい体験学習実施される（本年で二度目）

二十六年間住み慣れを離れる事は、本当に寂しいもので。まして、姑たちは私たち以上に寂しい思いをしていることと思いますが、それをしないでいることを申しません。昔の人は、我口慢強いと思います。親戚や友達、部落十八軒、バラに別れてしまいました。

私の部落でも息子が大工で他の家を新築しているうちに自分の家ができなくなり、この冬、一軒だけ残る事になつてゐる人がいます。来年は、みんな引っ越しも終わり、ダム建築が始まつて十年後には、水の底に沈んでゐると言う話です。最後にお願いです。おじいさんや、おばあさんたちみんなは家族の面会をいづつも待つていて、お顔会に来てくれますから、時間が経つて終わります。

ランティアは、地域の老人とふれあい、思いやりの心を育てるごとに主眼がおかれている。森泉荘では、食事介助や散歩の補助、掃除などをしすぎて介助されたいた。また、車椅子で介助される体験もしていただきたい。車椅子利用者の気持ち、「車椅子利用者」の気持ちを少しでも分かってもらえたたら、幸いでもある。(生活指導員)

★ 厚く御礼申し上げます

卷之三

平成四年七月
平成四年一〇月

卷之三

テ森イ中ア生・ボ四ラ班
テ森イ中ア生・ボ二班
テ森イ中生ボラン
テ森師組合
前田地区理容
組合
高校生サマー
ボランティア
八月一日
八月六日
阿仁部美容師
成婦人会
神組合
阿庄司チエ
内婦人会
美容師

A horizontal row of ten small, identical circles, evenly spaced.

工三サ庄神田関近合鈴庄
川
藤町太司成中口浦ヶ司成

イ
トフ
ア京商綾一シサ孝委員
イ子店子夫子工作会雄里

○○○	○九九九九九	九九九九九	九九九九九
月月月	月月月月月	月月月月月	月月月月月
九四四	三八三三三八	八五五〇〇	九九九九九
日日日	日日日日日	日日日日日	日日日日日

サ松庄部軍前長畠藤サ一前土寺疋サ人森伊大佐
ツ岡司前人田岐山原ツ・田田田田ツ部吉藤川藤
キアチ地給育美二小み英博キアキ
会キエ人児弓子子会生校子子会民協鐵哲
会キエ人児弓子子会生校子子会婦治男女

保育園児から高校生、そして婦人会など各団体・個人のボランティア、慰問が本当に多かつたなあと感謝に絶えない。八月に森吉中学校の生徒がボランティアに訪れた。徒同校の「はばたき運動の一環」として柴田友臺君の感想文を紹介する。☆☆☆

早いもので平成四年も残すところあと一ヶ月となつた。

特に樂しかったのが、休み時間と、散歩だつた。散歩の時、やつとお年寄りと会話ができた。とてもうれしかつた。やつぱり、こういいうボランティアは、いいと思つた。

また、遊びに来たい。』

○○○○○○○○○○
佐米森白藤伊秋加神
藤内吉沢嶋藤元賀成
沢
高中
ア等ト金
キ学学イミ鉄千一シ
エ校校ト子治歳郎ワ

○○○○○
森庄川本たばこ産業株
東北エニゼル 勉強会
日本看護協会秋田県支部
鷹巣阿仁地区支部